

壬生小だより

壬生町立壬生小学校 令和6年12月20日発行 文責 学校長 [佐山英雄]

教育目標 やさしく(思いやりのある子) かしこく(深く考える子) たくましく(ねばり強い子)

頑張った子供たちに大きな拍手

今年も残りわずかとなりました。暖かい日が続いていましたが、冷え込むようになってきて、子供たちからもいよいよ「今日は寒いなあ。」と言う言葉が聞こえてくる季節になりました。子供たちにとっては、運動会や社会見学、宿泊学習など様々な行事があった2学期が終ろうとしています。各学級でそれぞれが自分の目標を決め、よく努力した2学期であったと思います。何事にも意欲的に取り組んできた子供たちに大きな拍手を送ります。保護者や地域の皆様には、様々な場面で多大なる御支援と御協力をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。

終業式には子供たちが通知表(学びのすがた)を持ち帰ります。子供たちの頑張っている様子をご覧ください。そして、お子さんの褒めるところをたくさん見付けて、いつもより多く話をしてください。

関ブロ家庭科研究大会栃木大会

11月29日(金)、本校を会場に「関東甲信越地区小学校家庭科研究大会栃木地区大会」が開催されました。それに伴い、保護者の皆様には下校時刻変更による対応など大変お世話になりました。ありがとうございました。本校を代表して授業を公開した5年3組と6年1組の子供たちもいつも通り、笑顔いっぱい、いきいきと活動する姿を見せることができました。参加者からは、子供たちの学びに向かう姿はとても素晴らしいなどとお褒めの言葉をたくさんいただきました。













5年臨海自然教室

12月11日(水)~13日(金)の3日間、天 気にも恵まれ、5年生が「県立とちぎ海浜自然 の家」に臨海自然教室に行ってきました。砂浜 活動や塩づくり、野外調理、海浜探検など自然 体験活動や生活体験をたっぷり行ってきた子供 たちは、ひとまわり大きくなって帰ってきまし た。仲間との交流場面では、友達と協力するこ とはもちろんですが、相手を思いやる優しい姿 もたくさん見られました。保護者の皆様、宿泊 の準備等御配慮くださりありがとうございまし た。









本校の体力づくりはおもしろい

外遊びをたくさん楽しむことが、子供たちの 体力向上につながります。体育の授業と休み時 間の外遊びは、体力向上の両輪です。外遊びを 楽しむ習慣が、生涯にわたっての豊かなスポー ツライフの素地になります。これらの考え方を 踏まえて、本校の体育部は子供たちがわくわく しそうな楽しい企画をたくさん考え、朝の活動 の時間や昼休みを利用して実践してきました。 第一弾は「スポーツチャレンジ」です。先生方 が教えたいスポーツを子供たちに教えるという 内容です。初回は野球教室として昼休みに実施 しました。今後はバスケットボール教室やサッ カー教室が計画されています。第二弾は「わく わくスタンプラリー」です。スタンプラリー方 式で鉄棒や雲梯、のぼり棒にチャレンジすると いう内容で1~3年生を対象に実施しました。 やさしい運動委員会の子供たちがサポートして くれたおかげで、できた喜びをたくさん味わう ことができたようです。第三弾は「鬼ごっこ」 です。朝の活動の時間に、ブロックごとに増や し鬼やバナナ鬼、遊具鬼など様々な鬼ごっこを 楽しみました。朝から体を動かしてみんなすが すがしい顔になっていました。

今後の体育部の企画にも目が離せません。













※詳細は壬生小学校ホームページを ご覧ください。子供たちの活動の様 子が紹介されています。



1月の主な行事予定			
7	火	冬休み最終日	
8	水	第3学期始業式 学年下校	全学年
9	木	登校指導 5・6年身体計測	職員 5・6年
10	金	3・4年身体計測	3・4年
14	火	1・2年身体計測	1・2年
16	木	校内学力調査	全学年
17	金	避難訓練(防犯教室)	全学年
20	月	給食週間~24日 短縮日課13:30下校	全学年
22	水	給食集会 学校運営協議会 一斉下校	全学年
24	金	スクールカウンセラー訪問	全学年
28	火	入学説明会 壬生中特別支援学級説明会	来入児保護者希望者
29	水	町教育会研究発表会 発表者…本校瀬端教諭 ほか	職員
30	木	PTA文化部「趣味のサークル」 ・フルーツとバンケーキの皿盛り ・メッセージ線描き	РТА

諸事情により中止や変更になる場合があります。

12月28日(土)~1月4日(土)は学校閉庁日となります。その間の緊急の連絡等は、町教育委員会(81 - 1870)までお願いします。

もういくつ寝るとお正月♪

こんな声が聞こえてきそうな年末です。今年は25日に終業式を迎え、13日間の冬休みに入ります。長期の休みですから、心と体をリラックスさせるとともに、新年を迎えますから、何か新しい目標が立てられるとよいと思います。「昨日より自信が持てる今日」のためには、努力が大切です。丁寧に、続けて、真っすぐに努力すれば大きな夢に向かって突き進めるはずです。冬休みで更にたくましくなり、3学期のよいスタートが切れるとうれしいです。